
NO. 事業名 委員意見 指摘事項案

1 NoMaps支援事業
（NoMapsの）成果を強調して、さらに大きな効果につながるような方向で展開するよう
な流れを上手につくっていく時期だと思うが、少し遠慮がちなように感じる。上手に広
報するところからうまく始められたらいいのではないか。

【NoMaps支援事業に係る広報の工夫について】
④事業による経済効果等の成果を数字で示すなど、広報を
より一層工夫する観点を持ち、事業実施に努めること。

2
IT利活用ビジネス
拡大事業

事前質問した事業効果に関連するが、当該事業の回答は、平均をやや下回っている企業
の後押しをして平均値に到達させるような意味合いで書かれている。そのような底上げ
タイプの事業と、平均値よりかなりいいところに行っている企業がもう一段突き抜ける
ための支援と両方あって初めて、トータルでのITイノベーションが起こるのではない
か。
応募者に、この事業はどちらなのかを分かるような形で周知をする。
その上で、平均値以下から平均値に上がり、そこからもう一つ上にステップアップする
というロードマップが見える施策の体系になっていることが必要と思う。

【より効果的な手法の検討について】
⑤IT技術を必要とする個々の企業の状況やニーズ、求めら
れる支援策等に関して、現状の検証を行い、ターゲットに
応じた事業体系含め、より一層の充実を目指し、効果的な
手法の検討を進めること。
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